

## Une belle audition des familles pour le dernier "Mardi de l'EDM"

Pour cette saison 2017-2018, le dernier "Mardi de l'EDM" a eu lieu le 20 mars. Les familles étaient à l'honneur et 44 participants (inscrits ou non à l'école de musique) se sont produits devant un large public. Frères, sœurs, famille complète et parents, certains accompagnés par les professeurs, ont joué des musiques de film, des morceaux classiques, des créations ou des musiques plus actuelles pour un beau moment de partage.

